

日本第一新報社

七日の物會にて全く明文

一時廿七日の總會にて全く調査の終りを告げ直に議長に差し出したらるよし而して其豫算原案より節減したる額は外務、内務、大藏、陸軍、海軍、司法、文部、農商務、遞信

○故法貴氏の後任 兵庫縣第三撰舉區多紀水上兩郡は
衆議院議員定員 一人の處當撰の法貴發氏 故人とありし
を勧告するものあり

口の商情を熟知して日常の貿易を繕ひざる能事不然れども同口は他の海港と異なり天擇を距るふと殆んど五百清里の内地に在りて露商を除けば他の外國商は未だ直接に此地の貿易を試みたるものなき程あれども現に清國より輸出品の重あるものは茶、鐵器、及び織物の三種ありとす兼て同口には大なる清商の茶問屋五六軒

の價大約天津銀二百四
り五百斤の間なれば今
高を概計せば牛車四
其價額は天津銀の三五
なり實に盛大の營業と
同一の規則として人品

諸省の所管にて經常費臨時費合せて九千四百三十四萬圓ありと云ふ(昨日の雑報を観よ)八千萬圓の採算總額中凡そ一千萬圓の節減とは實に意外千萬の決議なり

より其補欠選舉を行はざるべからざる事なるが多紀郡
猿山地方にては今度は七月の選舉に失敗したる氷上郡
の舊郡長田艇吉氏適在あらん杯と既に噂し居る向もめ
りといふ。●

ありて年々其取扱ふ茶の高は凡そ三萬箱以上にも及び、其中磚茶は重に蒙古人の需用するものあるが其輸出の高は割合に少く白毫茶(紅茶の一種)の輸出に比すれば僅かに十分の二位ありと云へり此磚茶には其種類三
あり上等は大塊にして二七と稱へ即ち二十七塊を以て一箱と爲し一塊の價大概天津銀一吊八十文に賣捌をあ
し居れり又其重さを量るに三斤一兩あり是れは相應に真質のものと見え支那人も旅行用あごに之を携ふるも
ののうち三云ふ中等は三十六两に三十六塊一箱一百

ヒーに官許の票子を以て
里は同口にのみ十餘莊の
恰克圖及び伊犁等の地
に各地に輸せり其皮
て其中山羊の皮は從來
りしも歐洲に輸する
價を銀四匁以上に迄引

費するものありやと云ふに一家の成立には自から年來の事情困難なき時はすして縁類又は出入の人も多く吉凶の祝祭賀等もしくば神社佛閣の寄進など目は見えぬ失費も少からざる其上に猶は隨時不慮の費用もあるから乍例へば家内の八人別は八人として其八人が詰々に要する費用は一年二三百圓ても済む可きが故に八人之内に八千圓の歳費は不要なるが如くあれども實際に於て前述の事情困難は一家に見る可づらう事に

に據れば内務省より技師を派遣して質地の模様を觀察せしむるとのふとなれば孰れ其上にて何とか決定するほどあるべし而して滋賀縣民の言ふ所に據れば近年著しく川床の高くありし證據は浸水の時於て之を觀る

にて輸出高に頗る多くものあり右等茶商の外に元寶山
と云へる所に茶を取扱人露商二三軒ありて専ら露傾四
伯利亞に輸する白毫茶と蒙古人が用ふる磚茶とを販賣
し其取引は頗る盛大あるものにて右二種の茶を合せ一

式を観るゝ事とあれ
には東京諸名士を招聘

政府の歳計を見るに從來種々の情質の爲めに冗費の少
からざるは勿論にして之を減するは我聖に於ても難
なく所あれども二十餘年來政府に事情因縁の少あか
さるは諸氏の一家に姻戚の多きに異あらずして遂に
そ絶つの離さるも亦諸氏の家累を絶つの難きに異ある

水害の五年間に於て一時廿一年より今年に至る迄を比較するに漸々沈水の度に遲緩を來し此有様を以て進むときは早晚必ず汎濫の害を蒙るべし去る明治三年より今廿三年に至る迄の水害損失高を通計すると

取扱ふ商者は同口に凡そ十數戸もあり重に蒙古地方に用ふる兵器、日用の器具類を製造す其中輸出の多きものは五箇、鐵鍋等の如き日用品なり織物を取扱ふ商者は

○是迄常總農會とて縣
りしも今は有名無實と
口未知男等その他諸氏

る可きに今や然らずして激性的の薬剤を用ひ速に効を
んとするは益々その病を激せしむるものにして治方
最も猶さものと云はざるを得ず
りと雖も若しも政府の豫算にして俗に云ふ掛直の高
ものもあらんには委員會が十分に直踏して之を直切

の幸福は京坂二府の不幸となり雙方共に兩立せざるものあるが如し故に當局者の苦心も亦一と方あらず左れば雙方の利益を全ふせんとするには滋賀縣の方を凌譲するに至ると同時に京坂二府に屬する川筋をも交業せば共に

上等の物にて其重あるものは哈喇、回絨、噶哈紹、嘿噃等の毛織物の外、駱、土駒及び駱駝、羊の毛并に野驥の皮あり。毛織物は恰克圖より同口に送り更に之を直隸通州に出し、通州より之を支那各地に分輸せり。食鹽は蒙古の京

汽車に附れて足列
橋梁車が東海道御殿場
人が汽罐車に附屬せる

預算の要求は誠に種々の端詳にして更に容む可と廉
あらざるに之に對する委員會の議決に至りては何れ
點より見るも無理ある注文と云ふの外なく我輩は其
次の失當を断言する事體からざる者なり

する長城の門口にて支那貨物を蒙古並に露領西伯利亚に運送し内地より貨物を支那地方に運び来る陸地貿易の要口あれば當て開地には監督官を置き其税と調べ

至る石燭兒臺と云へる所までに牛車にて送付し同地より大車に替へて同口に至る此大車の積量は凡そ三百斤より四百斤に至り同口の關門にて一車に付銀二匁の稅金を取立て居らる此の土運は毎度うつて其積、

東京瓦斯會社故障の
「アムダム」
瓦斯大浦場を設けたる
代書人高木益太郎氏を

國ある洋文は到底事實に行はる可らざるが故に或は
可の論を講ずして遂には議會解散の不幸を見るやも
る。かくの國會半だ半あらずして斯る不祥の出
事の多き實態の甚だ嘆はる所あれども事、並に至
て公敵の如きをす焉とぞ而して其不祥の事は政府に
於ける事無く國會自身も頗るの難にして今後永久國
會として議會の體用を遺すものあれば我輩は議

より又た磚茶の支那地方に産するものは總て同地方に
よど賣ふも不可あさものあれば茶葉を營むもの及び
人操向きの貨物を取扱ふ人は宜しく禁古路國に至て同

最も宜しく何れも石輪に代用す御口には此土砾を取扱ふ商家十軒もあり其取引は甚だ大るものにて一軒にて一箇年比貿入る高は牛車の四千蒲こも及ばず

電極検査法案